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DU TOURMENT À LA PAIX 
Michèle, ancienne voyante reconnue et réputée, 
nous parlera de son parcours tourmenté que 
Jésus seul, a pu transformer. Elle parlera de 
l’occultisme et de l’envers du décors quand on 
ouvre les portes aux ténèbres. 

SE RECONSTRUIRE 
Après les coups durs de la vie, certaines peuvent 
se sentir écrasées, culpabilisées et parfois même 
bloquées dans leur marche avec Jésus. Pourtant, 
le Seigneur désire prendre soin de chacune et 
parfois, il est bon de s’arrêter et de le laisser nous 
reconstruire petit à petit. Mais comment faire? 

ÊTRE UNE FEMME DE VISION 
Le mot vision peut être un peu effrayant pour 
certaines, palpitant pour d’autres… Mais qu’est-ce 
que cela veut-il dire dans notre quotidien? 
Découvrons ensemble comment être cette femme 
qui avance en fonction de la vision que Dieu lui 
donne dans les différentes sphères de sa vie! 

FAIRE LE DEUIL DE L’ENFANT PARFAIT 
Pas toujours évident de laisser de côté la projec-
tion que nous nous faisons de nos enfants pour 
pouvoir pleinement les accepter tels qu’ils sont 
avec leurs particularités, leur personnalité, et 
parfois même leur handicap… Pourtant cela est 
essentiel pour les accompagner sur le chemin de 
leur vie. 

“FEMMES, SOYEZ SOUMISES À VOS MARIS” 
« Oulala!! Comment fuir cet atelier qui ne va pas 
m’aider à m’épanouir ?!” Et pourtant, étudier ce 
que cela signifie devant Dieu, quelles en sont les 
bénédictions nous serait bien favorable! On vous 
propose un nouvel éclairage pour aborder ce sujet 
devenu sensible! 

“VIVRE PAR LA FOI” 
C’est un réel apprentissage dans lequel le 
Seigneur veut nous emmener: lui faire confiance! 
Pour vivre une vie riche de sa présence et de son 
action à tout niveau (finances, mariage/couple, 
enfants, service…)! 

JÉSUS ÉTAIT-IL FÉMINISTE?
Féminisme, un mot sur toutes les lèvres. 
Comment le comprendre au regard de la Bible?
Découvrons ensemble davantage sur ce sujet 
brûlant. 

ET ILS NE FERONT QU’UN 
Le couple, un défi et à la fois une véritable 
richesse quand on comprend l’enjeu et que l’on 
construit en suivant les conseils de Celui qui en 
est l’auteur. Quelle est la place et la mission que 
Dieu attend de nous en tant qu’épouse au sein 
de nos couples?

Vous retrouverez toutes les informa-
tions nécéssaires sur notre site 
internet: www.porte-ouverte.com

Adresse :
La Porte Ouverte Chrétienne
62 Rue de Kingersheim, 
68200 Mulhouse

Contact:
   par mail, à l’adresse 
contact@porte-ouverte.com

   par téléphone, 
en contactant le secrétariat
au 03 89 50 44 22

 

INFOS 
& CONTACT

chrétienne



8H30 – 9H         ACCUEIL

9H – 9H05         MOT DE BIENVENUE

9H05 – 9H35     LOUANGE

9H35 – 10H30   PRÉDICATION
                                  Sarah Marvane
10H30 – 11H     PAUSE

11H – 12H          PRÉDICATION
                          Svetlana Zurzevic
12H – 13H30     REPAS

13H30 – 14H30  ATELIERS

14H30 – 15H     PAUSE

15H – 15H30     LOUANGE

15H30 – 16H30 PRÉDICATION
                           Sarah Marvane
16H30 – 17H     AUX REVOIRS 
                          ET REMERCIEMENTS

ORATRICES: 
SARAH MARVANE
& SVETLANA ZURZEVIC

PROGRAMME:

>>  REPAS TIRÉ DU SAC 
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>>  GARDE D'ENFANTS POSSIBLE 
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Conférence
traduite

en LSF

Auf Deutsch 
übersetzt

ATELIERS:

ÉDUQUER NOS ENFANTS 
ET NOS ADOLESCENTS AUJOURD’HUI 
Les repères en matière d’éducation n’ont peut-être 
jamais été aussi floues qu’aujourd’hui. A chaque 
instant, nous nous mettons en question et nous 
avançons à tâtons… Alors comment s’y retrouver en 
tant que maman chrétienne désireuse d’apporter un 
équilibre et voir notre progéniture trouver le chemin 
du Salut? 

LE CHEMIN DU PARDON 
Il y a des situations pour lesquelles le mot pardon 
semble insupportable, impossible voire injuste… 
Pourtant nous savons que si Dieu nous le demande, 
c’est certainement pour notre bien… Mais que faire 
quand cela est au-dessus de nos forces ou de notre 
entendement? 

NE SUBIS PLUS LA VIE : SAISIS-LA! 
« Je suis venu afin que mes brebis aient la vie et 
qu’elles l'aient en abondance”! Et pourtant, si souvent 
on a l’impression que la vie est plutôt un fardeau à 
porter… Mais changeons notre vision pour rentrer 
dans cette vie que Jésus nous promet, accompagnées 
de joie et de paix et ce, malgré les épreuves !

JALOUSE! 
Moi? Noooon!!!! Et pourtant, si l’on est honnête avec 
nous-mêmes, bien souvent la jalousie est présente 
dans nos cœurs. Si nous la laissons s’installer, elle est 
capable de nous ronger. En parler est si difficile que 
justement on va en parler pour ne pas la laisser agir 
dans nos vies et nos relations !

DIEU A-T-IL RÉELLEMENT DIT ?
Comment ne pas se laisser porter par le doute, ou 
laisser le mensonge s’installer quand le Seigneur nous 
a parlé ? Si un combat s’installe, si la tentation se 
présente pour nous détourner de la vérité, nous 
pouvons pourtant toutes résister et entrer dans Sa 
volonté. 


